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El ex gobernador Ralh Newball Sotelo -actualmente con residencia en Alaska (USA)- se
manifestó con motivo de los diez años de su remoción del cargo de Gobernador del
Departamento Archipiélago, por cuenta de la Procuraduría General de la Nación, tras polémico
fallo. En carta dirigida a EL ISLEÑO.COM, el médico de Providencia se expresó así: 

      

Hoy  “celebro” diez años de uno de los momentos más intensamente tristes que he vivido: el
haber sido sujeto de burla por parte el gobierno colombiano y de sus fieles siervos en San
Andrés -incluyendo, por supuesto, un traidor- cuando fui removido del cargo de Gobernador sin
una justa razón.

  

Lo más grave fue el ser utilizado por el mismo gobierno para demostrarle al Pueblo Raizal que
no nos consideran merecedores de participar en actos democráticos; que fabrican en asocio de
traidores las “pruebas” para lo que quieran; que un funcionario elegido “democráticamente” se
puede remover bajo cualquier excusa si no le hace el juego a sus costumbres corruptas en
detrimento de los que lo eligieron… en fin, que seguimos no solo bajo el Virreinato, sino bajo
esclavitud.

  

Los planes que trazamos, incluían un POT con cifras para controlar la densidad poblacional ya
que ni el gobierno colombiano, ni sus socios políticos locales (diputados, dirigentes…) ni el
Virrey tenían claro el impacto negativo que tiene la sobrepoblación; o si lo tenían claro, les
parecía más importante mantener al Raizal en minoría numérica para que en caso de algún
plebiscito o aun para el comercio de votos durante elecciones pudieran controlar una
mayoría…..
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Tampoco los gobiernos que nos siguieron lo tuvieron claro y más bien se dedicaron a
congraciarse con los corruptos de siempre… Ni siquiera se implementó el proyecto -que
dejamos financiado y cotizado- de controlar la entrada a la isla con detector de huellas digitales
para evitar el acostumbrado truco de entrar con tarjeta Occre alquilada.

  

Otros tantos planes para un desarrollo sostenible fueron desperdiciados.

  

Hoy se escuchan algunas voces que parecieran estar comenzando a ver más allá de sus
bolsillos, hacia lo que deberíamos todos buscar: un desarrollo sostenible para todos, pero en
especial para los Raizales  (ya que “no hay cama para tanta gente”)… Ojalá tengan eco en los
colonizadores / patrones de nuestro destino.
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